

SESIONES ORDINARIAS

2017

ORDEN DEL DÍA N° 2082

Impreso el día 24 de noviembre de 2017

Término del artículo 113: 5 de diciembre de 2017

COMISIÓN DE DISCAPACIDAD

SUMARIO: **Campeonato** Mundial de Fútbol PC, para personas con parálisis cerebral, llevado a cabo entre los días 10 y 24 de septiembre de 2017, en la provincia de San Luis. Declaración de interés de la Honorable Cámara. **Bianchi**. (4.646-D.-2017.)

– *Sandra D. Castro.* – *Stella M. Huczak.*
– *Ana M. Llanos Massa.* – *María L. Masin.*
– *Verónica E. Mercado.* – *Juan M. Pedrini.*
– *Sergio R. Ziliotto.*

Dictamen de comisión*

Honorable Cámara:

La Comisión de Discapacidad ha considerado el proyecto de declaración de la señora diputada Bianchi por el que se declara de interés de la Honorable Cámara el Campeonato Mundial de Fútbol PC, para personas con parálisis cerebral, a realizarse del 10 al 24 de septiembre de 2017 en la provincia de San Luis; y, por las razones expuestas en el informe que se acompaña y las que dará el miembro informante, aconseja la aprobación del siguiente

Proyecto de resolución

La Cámara de Diputados de la Nación

RESUELVE:

Declarar de interés de la Honorable Cámara el Campeonato Mundial de Fútbol PC, para personas con parálisis cerebral, realizado entre el 10 y 24 de septiembre de 2017 en la provincia de San Luis.

Sala de la comisión, 15 de noviembre de 2017.

José A. Ciampini. – *Gabriela A. Troiano.*
– *Héctor A. Roquel.* – *Ana I. Copes.* –
Gabriela R. Albornoz. – *Alicia I. Besada.*

INFORME

Honorable Cámara:

La Comisión de Discapacidad en la consideración del proyecto de declaración de la señora diputada Bianchi por el que se declara de interés de la Honorable Cámara el Campeonato Mundial de Fútbol PC, para personas con parálisis cerebral, a realizarse del 10 al 24 de septiembre de 2017 en la provincia de San Luis, le ha producido modificaciones de carácter técnico y tiempos verbales.

José A. Ciampini.

ANTECEDENTE

Proyecto de declaración

La Cámara de Diputados de la Nación

DECLARA:

Declarar de interés de la Honorable Cámara el Campeonato Mundial de Fútbol PC (para personas con parálisis cerebral), que se celebra en la provincia de San Luis, comenzando el día 10 al 24 del mes de septiembre del corriente año, teniendo como sedes del mundial al Parque “La Pedrera”, “Estancia Grande” y el estadio “Juan Gilberto Funes” de la Punta.

Ivana M. Bianchi.

* Artículo 108 del reglamento.